Protokoll

Jahreshauptversammlung 13. Juli 2016 Lastra a Signa – Münster Partnerschaftsverein e.V.

Münster, 13.7.2016, Beginn 19.10 Uhr, Saal SV Münster Anwesenheit: beigefügte Liste

TOP 1 bis 3 – Begrüßung, Einladung, Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Hans-Peter Schmücker begrüßte 17 anwesende Mitglieder und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. Er stellte fest, dass form- und fristgerecht zur Versammlung eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig sei.

TOP 4 – Genehmigung Tagesordnung

Die Mitglieder genehmigten die Tagesordnung einstimmig durch Handzeichen. Anträge an die Versammlung lagen nicht vor und wurden auch nicht mündlich gestellt.

TOP 5 – Jahresbericht Vorstand

Der Vorsitzende Hans-Peter Schmücker erstattete den Jahresbericht. Der Vorstand traf sich zu fünf Vorstandssitzungen. Es fanden vier Gespräche mit dem Bürgermeister statt und die Mitglieder hatten Gelegenheit, sich bei zwei Stammtischen auszutauschen. Das zu großen Teilen vom Verein organisierte Partnerschaftsfest der Gemeinde Münster am 17.6.2016 war auch finanziell ein großer Erfolg. Die Vereinskasse konnte sich über rund 900 € freuen. Das Konzert von Terra musicale im Wanderheim und die Caruso-Ausstellung im Museum an der Gersprenz sind auf Betreiben des Vereins zustande gekommen und waren erfolgreich. Mehrere Mitglieder hatten viel Spaß beim Italienischkurs. Er dankte der Kursleiterin Gerlinde Herd-Huber. Der Verein hat zudem eine Gruppe Radfahrer, die von Münster nach Lastra a Signa radelten, unterstützt. Sie haben eine Spende des Vereins für ein dortiges Projekt mit Jugendlichen überreicht. Der Vorsitzende dankte den Mitgliedern für die gewährte Unterstützung und meinte, wir haben in kurzer Zeit viel zusammen erreicht.

TOP 6 – Finanzbericht

Die Rechnerin Elke Heuß erstattete Bericht. Die Finanzlage sei nach wie vor gut. Das Geschäftsjahr 2015 endete mit einem Überschuss von 1.298 €, zu dem maßgeblich Spenden beigetragen haben. Der Kassenbestand zum 31.12.2015 betrug 4.133 €.

TOP 7 – Bericht Kassenprüfer

Heinz Ries berichtete von der vorgenommenen Kassenprüfung. Er bestätigte auch im Namen der zweiten Prüferin eine ordnungsgemäße Kassenführung.

TOP 8 – Aussprache über Berichte

Der Verein hatte für das Partnerschaftsfest eine Schankerlaubnis bei der Gemeinde beantragt. Eine Gebühr ist bis dato nicht angefordert worden. Jan Stemme will sich dafür einsetzen, dass es so bleibt. Die fällige GEMA Gebühr trägt die Gemeinde.

TOP 9 - Entlastung Vorstand

Heinz Ries beantragte die Entlastung von Vorstand und Rechnerin. Der Antrag wird angenommen. Die Versammlung entlastete Vorstand und Rechnerin mit 12 JA-Stimmen und fünf Enthaltungen des Vorstands.

TOP 10 – Wahl Kassenprüfer

Die Versammlung wählte Heinz Ries und Jan Stemme zu Kassenprüfern für das Jahr 2016.

TOP 11- Bericht über Vereinsziele und künftige Vorhaben

Das Treffen bei Stammtischen soll beibehalten werden. Das Angebot von zwei Stammtischen jährlich sei ausreichend. Der Verein befürwortete grundsätzlich ein Partnerschaftsfest. Die Kommunikation im Vorfeld sei aber zu verbessern. Gerlinde Herd-Huber schlug vor, das Partnerschaftsfest zusammen mit der Gemeinde zu evaluieren. Sie bot an, den Italienischkurs in modifizierter Form fortzusetzen. Claudia Schmücker hielt es für geboten, die Mitgliederwerbung zu intensivieren. Der Vorsitzende wies darauf hin, dass die Pflege und Weiterentwicklung der Homepage im Auge behalten werden müsse. Er dankte in diesem Zusammenhang Hansjakob Etter für seinen Einsatz.

TOP 12 – Anträge

Keine Anträge gestellt.

TOP 13 – Verschiedenes

Keine weiteren Wortmeldungen

TOP 14 - Schlusswort

Der Vorsitzende dankt allen Vereinsmitgliedern für ihr Interesse und die Bereitschaft den Verein auch weiterhin zu unterstützen. Sein besonderer Dank galt dem Vorstand und den Beisitzern für die geleistete Arbeit. Er gab das Motto aus: Wir blicken nach vor. Es muss Spaß machen.

Ende der Versammlung 20.20 Uhr

Münster 10.10.2016 Protokollführer Günter Gellner